

Handballaktionstag in der GMS Leutenbach 2022



Der Handballaktionstag für die 2. Klassen der Gemeinschaftsschule Leutenbach am 11.10.2022 war ein voller Erfolg. In verschiedenen Spielformen konnten die Kinder ihr Können unter Beweis stellen. Zahlreiche Stationen förderten die konditionellen und koordinativen Fähigkeiten. Die Schritt- und Kreisbegrenzung waren Teil der Regelkunde. Alle Schülerinnen waren mit vollem Eifer und Freude dabei. Ein großer Dank gilt dem tollen Team vom HC Winnenden für die super Organisation und Umsetzung. Alle freuen sich schon auf das nächste Mal.